



三条北ロータリークラブ週報



2012-2013年度

国際ロータリー会長：田中作次（八潮RC）「奉仕を通じて平和を」

第2560地区ガバナー：鈴木重壺（長岡RC）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

会長：早川 瀧雄

幹事：坂内 康男

SAA：高橋 研一

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル Tel.34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP：<http://www.sanjo-nrc.org>

AD：north@sanjo-nrc.org

本日の行事：「地区大会報告会」

◆本日の出席：70名中34名

◆先々週の出席率：70名中59名 84.29%
前年同期 82.86%

◆先週のメイクアップ（敬称略）

11月14日交換学生ファストファミリーオリエンテーション

瀧岡 茂、米山忠俊、吉田文彦
駒形 実、早川瀧雄、坂内康男

15日三条東RCへ

石黒隆夫、石川勝行、山崎 勲、
高橋彰雄、石川友意

17・18日地区大会 中條耕二

早川瀧雄、坂内康男、石川勝行
石川一昭、石黒隆夫、今井克義
大野新吉、大橋政雄、岡田 健
落合益夫、柄沢憲司、斎藤 正
佐藤秀一、佐藤弘志、佐藤義英
渋谷義徳、渋谷義徳、下村啓治
高橋研一、西村 護、樋口金占
星野義男、吉田文彦、渡辺 徹
金子太一郎、武田恒夫、山中 正

20日指名委員会 中條耕二

樋口金占、今井克義、山上茂夫
高橋彰雄、大野新吉、米山忠俊
落合益夫、佐藤義英、山崎 勲
斎藤 正、瀧岡 茂、山中 正
石川勝行、小林繁男、星野義男
早川瀧雄、丸山 勝、坂内康男



会長挨拶：早川瀧雄会長



皆様こんにちは。今日はいつもの例会より出席が少ないようです。たぶん商工会議所の常議委員会があるからでそちらへ何名かが出席された為だと思います。

先日17日、18日と2日間にわたり鈴木ガバナー一年度

の地区大会が長岡で開催されました。

この後、4名の方から18日の報告をお願いします。私は17日のガバナー補佐、地区委員長、会長幹事会議の報告をさせていただきます。三条市内4RC会長幹事、地区委員、パストガバナーで長岡グランドホテルに行きました。13時開会点鐘、鈴木ガバナー挨拶、RI会長代理北清治様の挨拶、第1分区から第7分区の各ガバナー補佐による報告がありました。第四分区杉山ガバナー補佐が、今までとは違ったIMで参加者が海岸清掃をし、温泉で汗を流してから懇親会に移り、分区内の懇親を深めたとの報告は印象的でした。

セミナーでは「国際情勢とロータリーの役割」と題し、長岡市国際交流センター長の羽賀友信氏の講演でした。3月に予定しております、市内4RC合同例会において、講演して頂きたいと4RC会長幹事で話し合い実現に向けて調整しております。

今晚、指名委員会を開催いたしますが、歴代会長の皆様、宜しく願いいたします。

幹事報告：坂内康男幹事

- ・鈴木ガバナーより 地区大会参加のお礼
- ・18日地区大会に於いて表彰されましたのでご報告します
ガバナー賞
会員増強クラブ表彰 3位 純増6名

米山記念奨学会寄付 1位1人当たり寄付額
 R財団寄付 2位 //

永年連続出席100%表彰 (50年以上)
 中條耕二会員 (三条RC入会時より連続)



◆ロータリー財団BOX：20日現在累計135,000円

中條 耕二君 三条4クラブで初めて50年の出席です。メジャードナーを目指します。
 澁岡 茂君 交換学生のスーシーがバレエ教室に通い始めました。その発表会が12月16日(日)に加茂文化大ホールであります。皆さん是非応援団として観てやって下さい。

◆米山奨学BOX：20日現在累計259,000円

丸山 勝君 米山奨学に協力、同席にて！
 岡田 大介君 協力します。
 本田 芳久君 //

山崎 勲君 ノーコメント
 今井 克義君 BOXに

◆ニコニコBOX：20日現在累計396,000円

早川 瀧雄君 地区大会に出席された皆様御苦労様でした。
 坂内 康男君 地区大会に出席された皆様御苦労様でした又報告担当の4名様宜しくお願いします。二次会では大野さんに予算面では協力して頂き楽しかったです。ありがとうございました。

渋谷 義徳君 先週はコメント賞頂きありがとうございました。美味しく頂きました事を報告させてもらいます。

星野 義男君 地区大会報告に感謝して!!
 石川 一昭君 地区大会参加の皆様御苦労様でした。
 西村 護君 ボックスに協力致します。
 加藤 實君 BOXに協力
 丸山 達夫君 //
 森 宏君 //
 外山 裕一君 //

本日の行事：「地区大会報告会」 大会テーマ：怒の心を以って、奉仕を通じて平和を

平成24年11月17日(土) 会場：長岡グランドホテル・18日(日) 会場：アオーレ長岡



高橋研一会員

2日目に参加してきました。午前中は開会宣言から始まり、国歌斉唱、ロータリーソング「奉仕の理想」テーブル内の握手タイム、そして鈴木重壺ガバナーの挨拶、

来賓挨拶の後、50年以上100%出席表彰で中條耕二会員のお名前が呼ばれました。又ガバナー一賞として北クラブは米山記念奨学会寄付第1

位、ロータリー財団寄付第2位、増強3位と表彰されました。

午前中の大会を通して感じた事は、長岡商工会議所会頭の丸山様の四つの約束を自分の経営理念としているとの事でした。

昼食休憩を挟んで、午後は交換学生の紹介とスピーチがありました。

その後の記念講演「考えよう・育もう！自然と命」と題して涌井雅之氏の講演会は一般市民も入場しての講演会でした。災害に於ける日本の再生力、災害の克服力、心の豊かさを訴えられ

ていました。

大会講評ではRI会長代理北清治様より「大変素晴らし大会」であった事を田中RI会長に伝えるとの事でした。

今大会で感じられたことは、鈴木ガバナーの並々ならないパワーを感じました。

そして同行した当クラブで受入れている交換学生のスーシーさんがとても明るく笑顔だったと思います。

最後に今回の大会に2日間出席された中條パストガバナー、当番クラブとして事前準備に苦勞された早川会長、坂内幹事に感謝致します。

大変お疲れ様でした。



渋谷義徳会員

11月18日(日)アオーレ長岡に1034名の会員登録を得て、2560地区大会が開催されました。大会開催のアナウンスを合図に国旗、RI旗行動旗に先導され、北清治RI会長代理、鈴木重壺ガバナーと入場着席後、9時30分定刻に開会宣言が行われ、地区大会がプログラム通りに進行しました。プログラムの内容は三部構成で、本会議の前半は主に挨拶が主体で、鈴木ガバナーによる来賓紹介があり、来賓による挨拶が済み、祝電披露も終えて、北RI会長代理より挨拶並びにRI会長メッセージと現況報告がありました。

その後45分の休憩をはさみ、後半のプログラムがスタートしました。この時点で進行が予定よりも25分遅れていましたが、多分来賓の挨拶が長引いたせいではないかと思いますが、昼食休憩の時間までには修正されていました。

本会議後半の内容は、地区資金収支報告、収支報告の承認から始まり、大会委員会報告、大会決議案が採択されRI会長代理、直前ガバナー、直前地区幹事に記念品及び感謝状贈呈があり、直前ガバナーより地区関係の各種表彰を、鈴木ガバナーより50年以上100%出席者特別表彰が行われ、地区関係の表彰では三条北ロータリークラブはガバナー賞米山記念奨学寄付クラブ第1位、ロータリー財団寄付クラブ第2位、会員増強会員純増数クラブ第3位と立て続けに表彰を受けました。さらに、永年連続出席100%ロータリアン表彰では中條パストガバナーが表彰されました。重ね重ねの榮譽に浴し喜びを味わいつつ午前中のプログラムを終了しました。

12:00~12:50昼食休憩となり、弁当を食べた後に休憩時間中に呈茶が行われており、私と佐藤義英さんと連れ立って本格的なお点前を味わいました。

午後の部は青少年交換委員会、新世代奉仕委員会、ロータリー財団委員会、GSE委員会、米山奨学委員会の活動報告に続いて、ガバナーエレクト、ガバナーノミニの紹介があり、山崎堅輔ガバナーエレクト(中条RC)、佐々木昌敏ガバナーノミニ(小千谷RC)の挨拶後、次期開催地中条RC(胎内市)の紹介が行われ、最後に北清治RI会長代理の大会講評を聞いて、午後2時30分本会議の式典関連が終了しました。

30分の休憩後一般市民公開の記念公演が開催されました。講演は東京都立大学環境情報学部教授 造園家 涌井雅之氏(TBS・サンデーモーニングコメンテーター)を講師に迎え、「考えよう、育もう!自然と命」という演題で90分の講演でした。人と自然の空間的共存をテーマとした内容で、産業革命以降工業化社会の発展、効率、便利さを優先するために、人間が地下資源を取り尽くし、自然破壊を引き起こして環境破壊、生態系を狂わしている。「直せないものは壊すな」と子供たちに教えているが、大人たちが問われて返答に困るのでないか。「生命の共存を未来へ」「自然と共生へ」「自然が主流である」と唱え、産業革命以来の工業化社会から脱する環境革命の時代が到来していると力説されていました。

第三部はロータリーの夕べということで懇親会でした。ソプラノとテノールの独唱、二重唱、乾杯の歌を聴きながらの会食でしたが、100テーブル近い出席者の世話をするためにコンパニオンを5組織から総勢100名が集められたものですから、テーブルによって当たりはずれがあり、私たちのクラブでも、私のテーブルはまあまあの満足度でしたが、隣のテーブルは期待はずれの様子でした。そのうえ、飲み物の準備も十分とは言えず対応に多少の苦情があったようですが、そこは大人のロータリアンですからめ事までには至りませんでした。いつもの通りロータリーソング「手に手つないで」を斉唱し閉会となりました。

以上で地区大会本会議、レセプション(ロータリーの夕べ)の一連の流れの様子を報告させてもらいましたが、地区大会に参加しての私なりの感想を述べさせてもらいますと、まずは、登録者数29名というのは地区内参加クラブ紹介の時にいささか優越感をもち誇らしい気持ちになりました。そして各種表彰にて、会員純増

数、ロータリー財団寄付クラブ、米山記念奨学寄付クラブと3回も読み上げられことを大変誇りに感じ、感激この上ありませんでした。また記念講演会では、内容は非常によかったです。スクリーンに映し出された映像が細かくて読みづらかったとの感想は私以外の者も抱いたようです。

最後に懇親会では、次年度開催予定の中条 RC の面々による胎内市での開催 PR が一番盛り上がり、地区大会の狙いである「より深くロータリーの友情と英知を結集する機会」になれたと思いつつ、予定より30分早め目の6時30分に帰りのバスに乗り込み三条にもどりました。



石川一昭会員

今年は4月21・22日に2011-2012年度の石本年度の地区大会が開催されて半年経過して鈴木年度の地区大会の開催と1年で2回

開催された為か今一つ盛り上がりには欠けたようではありましたが鈴木ガバナー並びに実行スタッフの一生懸命さは伝わって参りました。

昨年の“Simple is BEST”から今年の「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」にテーマが変わりまして約3/1が経過致しましたがまだ少し理解できないのは私だけでしょうか（反省）

恕の心：訳/人を思いやる の意味だそうですが私にはまだまだその域に達していません（反省）

2560地区57クラブ2041名（8月末現在）中の半数以上の1000余名の会員が一堂にあつまり9：30に鈴木ガバナー点鐘のもと開会されました。午前中は前年度の収支報告・承認と各種の記念品・表彰式が行われました、ガバナー賞の会員増強表彰では第3位で表彰され、ロータリー財団寄付クラブは第2位、そしてガバナー賞米山記念奨学寄付では堂々の1位で表彰されました、早川会長が代表で賞状を頂きに参りましたがその際の早川会長からは何んとも言えぬオーラが出ており、まばゆいばかりで有りました。1年間全員で苦労した甲斐がありました！

午後からは青少年交換学生の体験発表・新世代奉仕委員会・米山奨学生の発表と無事終わり、続いて記念講演では湧井雅之氏の講演が「考えよう・育もう！自然と命」の演題で行われ一般客も入場し自然に逆らわない、自然と友達になる、「自然と共生」する事が大切と湧井氏の実績や経験をされた事に聞き入っておりました。「風」と言う字を大切にしたいと言われてました、風に味が付くと「風味」また土が付くと「風土」更に「風景」

「風情」と言うように風を見直してもらいたい、もう一度地域に帰って地域を見直してもらいたいと、等々と語られておりました。

そして、第2部のロータリーの夕べへと移ってゆき、18：00に手に手つないでの大合唱で20012-13鈴木ガバナー年度の地区大会は幕を閉じられました。大切な事を忘れておりました

次年度は中条クラブの山崎堅輔ガバナーであります（当クラブ丸山年度）11月16（土）17（日）の2日間「自然が活きる・人が輝く・交流のまち」胎内市で開催されることが発表されました、そしてガバナーノミニーには小千谷ロータリークラブの佐々木昌敏氏が紹介されました。

最後に早川会長・坂内幹事・中条パストガバナーの皆様は前日からの参加で大変お疲れ様でありました。



西村 護会員

18日（日）市内4RCが市役所前に集合し、北クラブと東クラブがバス2号車に分乗して午前8時に出発し一路長岡に向かい、9時前に地区

大会会場のアオーレ長岡に到着しました。

9時30分より2012-2013年度国際ロータリー第2560地区の地区大会が始まりました。

地区大会の内容は前の発表者が説明されたので省略致します。

記念講演の「考えよう・育もう・自然と命」の講師湧井雅之氏（東京都市大学環境情報学部教授）の講演を少しだけ述べさせていただきます。

人類第三の革命と言われる環境革命の時代の話は大変良かったのですが、講演は少し難しかったです。

東京都の堀を埋め立て、道路を造り、その上にまた幾重にも道路を造り環境を変えた首都高の話や、3.11の大震災で建物が瓦礫と化し、撤去された土地に花を植えている人に尋ねたら、花を植える事により、「又この土地に帰って来て復興する気持ちを無くさない為です。」とこの土地に対する愛着心や決意を感じたそうです。

私には、「その土地の風土・風景に有った自然を変えない環境開発が必要なのだ。」と言われた様な感じがしました。

私も建築士の端くれとっておりますのでアオーレ長岡の建物に興味があり、昼食後に時間の許す限り大会会場のアオーレ長岡の内部を散策して来ましたので、この建物も気候や風土に有

った環境革命の建物に感じました。

ナカドマと言う外部広場は4階屋根までの吹抜けと成り、一部が開閉出来る太陽光が射し込む屋根で覆われ、屋根には太陽光発電パネルを設置して屋根の開閉や換気の電源に利用し、又、融雪装置も施されおり、融雪された水は浄化してトイレの洗浄に利用し、冬場は余った水を融雪に繰り返し再利用できる様に成っているそうです。

長岡産の天然ガスで熱と電気を作り、施設内に供給しているそうです。

長岡は雪が多く降る為、冬期間は雪に覆われて閉鎖的に成りがちなので、屋根を掛けて雪の心配を無くし開放的にして、ナカドマで生の吹奏楽が奏でられていた様に、冬でもナカドマで何か催し物が出来る様に屋根で覆っているでしょう。

ナカドマから見渡せる4階までの部屋は透明な総ガラス張りに成っており、ナカドマから入る光で部屋は明るくなっていました。

私は時間の関係で2階迄しか回れませんでした。2階のガラス越しに見える床は木床でした。

壁は無機質な鉄骨・ガラスに混じり木板の飾りの壁が柔らかい味を出していました。

アオーレ長岡は市役所・市議会議場・多目的会議室・多目的市民交流ホール・アリーナ（スケートリンク）・シアター等があり、長岡駅から屋根付き回廊で天候が悪くても傘をさす必要がなく、市民が幅広く利用される土地柄に有った素晴らしい市民交流施設でした。

アオーレ長岡の施設建物はエコロジー・エコノミー・エネルギーを大切にした建物であり、今回の地区大会の記念講演に合った環境革命的な施設だと思いました。

因みに、アオーレ長岡の名前は会いましょうと言う方言から来ているそうです。

17時15分から懇親会のロータリーのタベが始まり、登録人数のわりに欠席者が多かったので弁当が10個位余って、毎回ですが登録料が勿体ないと思います。

19時閉会でしたが、4RCで30分早く帰る事を決め、当北クラブは三条に着いてから慰労会をする事決めました。

私は慰労会に出たかったのですが私事により慰労会には欠席させて頂きました。



12月の行事予定 (第4分区内RC)



日	月	火	水	木	金	土
11/25	11/26 クラブ休会	11/27 三条北RC 卓話 三条中央ライオンズ クラブ 幹事 土田美千代様	11/28 三条RC 地区大会報告 会	11/29 三条東RC クラブフォーラム 燕RC 卓話 加茂RC クラブ休会	11/30 吉田RC 通常例会	1 米山学友会 総会
2	3 三条南RC 総会	4 三条北RC 年次総会	5 三条RC 総会	6 三条東RC 年次総会 燕RC 会員卓話 加茂RC 会員卓話	7 吉田RC 年次総会	8
9	10 三条南RC 卓話 加藤峰孝会員	11 三条北RC 卓話 「忘新年会で使 える手品講座」 石田一裕様	12 三条RC 卓話 高橋一夫様	13 三条東RC 通常例会 燕RC 年次総会 加茂RC 会員卓話	14 吉田RC 通常例会	15
16	17 三条南RC 忘年家族会 18:30～ 於:ジオワルドVIP	18 三条北RC クリスマスパーティー 18:30～ 於:燕三条ワシントン ホテル	19 三条RC 忘年家族会 18:30～ 於:越前屋ホテル	20 三条東RC クリスマス家族会 燕RC 例会日変更 加茂RC 会員家族忘年会	21 吉田RC 夜例会 (忘年会)	22
23	24 振り替え休日	25 クラブ休会②	26 三条RC 卓話 三条信用金庫 理事 陣内純英様	27 三条東RC クラブ休会 燕RC 会員卓話 加茂RC 年次総会	28 休会	29

★上記以外RC 火曜日 分水・田上あじさい 水曜日 巻 木曜日 見附

お知らせ

17日(月) 三条南RC	(三条信用金庫本店)
18日(火) 三条北RC	(三条ロイヤルホテル)
18日(火) 分水RC	(新潟大栄信用組合本店)
19日(水) 三条RC	(三条信用金庫本店)
20日(木) 燕RC	(燕三条ワシントンホテル)
20日(木) 三条東RC	(三条ロイヤルホテル)
20日(木) 加茂RC	(加茂市産業センター)
21日(金) 吉田RC	(山岸会計事務所)
25日(火) 三条北RC	(三条ロイヤルホテル)
27日(木) 三条東RC	(三条ロイヤルホテル)

記帳受付

山崎年度 エレクトセミナー 2013年2月23日
地区協議会 2013年4月13日